

02	まちの話題
04	特集1 公立佐賀中央病院
06	特集2 がん健診
08	特集3 特定健診
10	多久市からのお知らせ
16	あじさいへ行こう！
17	健康ノススメ
18	教育委員会だより
19	市長コラム
20	おたっしゅだより
22	まちのPickUPインフォメーション
26	Hi! POSE ほか

4月7日[Mon]

交通安全にご協力をお願いします！



▲約100人のドライバーへ安全運転を呼びかけました

春の交通安全県民運動マナーアップキャンペーンを南多久町西ノ谷地区の県道で実施し、チラシとグッズを配布しました。小城警察署、多久地区交通安全協会、多久市交通安全指導員会と連携し、こばと保育園の園児に協力いただきました。停車した車に「おはようございます。交通安全よろしく願います」と園児も元気な声で呼びかけました。

多久地区交通安全協会の飯盛康登会長は「こばと保育園のみなさんに協力いただき感謝しています。未だに交通事故が減りません。地域の方々やドライバーに交通安全を再認識してほしい」と話されました。

4月18日[Fri]

多久聖廟で春季釈菜



▲廟内には伶人による雅楽が響きわたりました

「春季釈菜」（主催：公益財団法人孔子の里）が多久聖廟で行われました。「釈菜」は1708年の創建以来守り継がれ、佐賀県重要無形民俗文化財に指定されています。当日は春風に八重桜が揺れる心地よい天候に恵まれ、雅楽隊の奏でる音色に合わせて献官役の横尾俊彦市長と祭官が入廟。厳かに儀式が進められました。

釈菜の後は釈菜の舞や参列生徒の唱歌、揚琴の演奏、孔子の里腰鼓が披露され、多くの方が観賞。県外からの来場者は「昨年テレビで見えて関心を持ち、今年は足を運びました。儀式はもちろん、舞や揚琴の演奏も素晴らしかったです」と初めての釈菜を満喫されていました。

5月16日[Fri]

防災パトロールを実施



▲砂防事業の進捗状況の説明を受ける横尾市長（右）

風水害が多発する時期に備えて、市内の災害危険箇所を巡回する「防災パトロール」を実施しました。国土交通省武雄河川事務所や佐賀土木事務所、小城警察署、多久消防署などの関係機関の職員、消防団、市の担当者が参加し、令和元年の佐賀豪雨や令和3年の集中豪雨で甚大な被害を受けた地区、市民のみなさんから出水時対策の要望が強い箇所など6か所を確認。災害復旧や対策工事の進捗状況、災害発生時の体制についても、関係機関と情報を共有して今年の雨季に備え、防災対策に活かします。

市民のみなさんも気象情報や防災情報など注視され、備えてください。

今月の論語

吾が道は一以て之を貫く

吾道一以貫之。

出典：里仁第四

わたしの生き方は、ただひとつの道理をもってこれを貫く。

今月の帰宅放送は、東原岸舎西浜校9年の福島瑞稀さんです。



多久市公式 X (旧Twitter)



多久市公式 YouTube



多久市公式 Instagram



多久市公式 Facebook